

Grundschule Breite Straße

Ganztagsgrundschule

Sehnde, den 21.06.2024

Liebe Eltern der Grundschule Breite Straße,

nun ist das Schuljahr 2023 /24 beendet und die Sommerferien sind da. Trotz der kurzen Zeit, die uns dieses Schuljahr geboten hat, haben wir mit den Schülerinnen und Schüler viel erleben dürfen. Klassenfahrten, Kinound Leseabende, Spielenachmittage, Ausflüge und viele Projekte haben stattgefunden und die Klassen- und Schulgemeinschaft gestärkt.

In unseren Schulzoo konnten bereits sieben Meerschweinchen einziehen, die von den Kindern liebevoll umsorgt werden.

Dank der neuen Außenstelle hat sich der Platzmangel in unserem Hauptgebäude verringert und die Klassen 1a und 2a haben dort mit viel Platz gelebt und gelernt. Darüber freuen wir uns sehr. Im nächsten Schuljahr werden dort wieder eine 1. und 2. Klasse einziehen und wir begrüßen die zukünftige 3a in unserem Hautgebäude.

Von den 4. Klassen haben wir uns schweren Herzens verabschiedet. Wir wünschen ihnen von Herzen alles Gute für die weiterführende Schule.

Diese besonderen Erlebnisse für die Schülerinnen und Schüler unserer. Schule konnten nur durch das Engagement, die Kreativität der Kolleginnen und Kollegen, der pädagogischen Mitarbeiterinnen, des Fördervereins und nicht zuletzt auch durch sie, liebe Eltern, möglich gemacht machen. Dafür möchte ich mich ganz herzlich bedanken.

Einen besonderen Dank möchte ich erneut den gewählten Elternvertretungen zukommen lassen. Sie standen uns stets helfend und kritisch zur Seite und haben wichtige Informationen zügig in der Elternschaft weitergeleitet. Damit haben Sie einen großen Beitrag zum reibungslosen Ablauf geleistet und mich sowie die Klassenlehrkräfte in großem Maße unterstützt.

Mit Bestürzung mussten wir allerdings auch feststellen, dass trotz unseres weitgefächerten Gewaltpräventionskonzeptes sowohl die verbale als auch die körperliche Gewaltbereitschaft den Kindern zugenommen hat. Das hat verständlicher Weise bei Ihnen zu Unsicherheit geführt. Diese haben wir versucht aufzufangen. Leider ist uns dies nicht immer gelungen und ich bedauere es sehr, dass sowohl Kinder als auch Eltern nicht mehr bereit waren, im Gespräch aufeinander zuzugehen und das nötige Vertrauen in uns nicht immer gegeben war. Besonders hier wünsche ich mir zukünftig

ein Miteinander, welches durch die Säulen unserer Schule
Hilfsbereitschaft, Wertschätzung, Vertrauen und Respekt gestützt wird.
Denn nur gemeinsam können wir dafür sorgen, dass Kinder sprachfähig
gemacht werden, lernen ein Anderssein mit seinen Stärken und
Schwächen zu akzeptieren und dadurch Friedfertigkeit als
Selbstverständlichkeit wahrnehmen. Um als Schule hier ein weiteres
Zeichen zu setzen, beginnen wir das kommende Schuljahr mit einer
Woche des Miteinanders, welche den Kindern Wege der Deeskalation
aufzeigen und die Klassengemeinschaft mit verschiedenen Projekten
stärken soll.

Leider mussten wir in diesem Schuljahr bereits Frau Knauer und Frau Marquard in ein schwangerschaftsbedingtes Beschäftigungsverbot schicken und auch Frau Drews wird uns in dem nächsten Schulhalbjahr leider nicht zur Verfügung stehen. Wir danken ihnen sehr für ihr Engagement an unserer Schule und wünschen ihnen für die Zeit ohne die Grundschule Breite Straße alles erdenklich Gute.

Auch unsere Pädagogischen Mitarbeitenden Frau Menzel, Frau Meyer-Fricke und Herr Berger werden ab dem nächsten Schuljahr neue berufliche und persönliche Wege gehen. Ein herzlicher Dank für ihr Engagement und Flexibilität gilt auch Ihnen.

Dank Frau Mietz, Frau Zernecke, Frau Busse und Frau Klengel konnten die Kinder jeden Montag, Mittwoch und Freitag in der 1. großen Pause unsere Schulbücherei besuchen. Dieses Team sucht dringend Verstärkung. Vielleicht haben Sie Zeit und Lust, im Büchereiteam mitzuarbeiten? Bei Interesse melden Sie sich bitte per Mail oder telefonisch im Sekretariat.

Folgend finden Sie noch einige Informationen für den kommenden Schulanfang:

Der erste Schultag im neuen Schuljahr ist Montag, der 05.08.2024. Hier beginnt der Unterricht für alle Schülerinnen und Schüler um 7.55 Uhr und endet um 12.30 Uhr. Auch die Ganztagsbetreuung beginnt an diesem Tag. Die Anmeldefrist dafür ist bereits abgelaufen, sodass wir leider keine weiteren Anmeldungen entgegennehmen können.

Da wir noch keine endgültige personelle Planungssicherheit haben, bekommen die Kinder ihren Stundenplan erst in der ersten Schulwoche. Hier bitte ich um Ihr Verständnis!

Nichts bringt uns auf dem Weg besser voran als eine Pause.

Verfasser unbekannt

In diesem Sinne wünsche ich sowohl den Schülerinnen und Schüler als auch Ihnen erholsame Sommerferien. Haben Sie und Ihre Familie eine gute Zeit - mit vielen Pausen, die Sie voranbringen.

Es grüßt Sie herzlich Annika Knauth-Pintag

Rektorin